



EXPO 2025
SAKUYAHIME
CONGRESS

2025年12月15日

一般社団法人 万博サクヤヒメ会議

サクヤオオカミ プロジェクト

万博を飛びだしたオオカミたちがいくつかの旅先に到着しました！

第3弾のご報告です。

旅立ちの準備ができたオオカミたちは、順次最初の旅先に到着しています。

このたび第3弾の2体が、旅先に到着しましたので、ご報告します。

■12月8日 月曜日 到着

・大阪国際空港(伊丹)展望台(豊中市) Blue & Brown Fur

国内外の人々を迎え、そして送り出してきた空港。万博の会期中には、まるで“最初のパリオン”のように、訪れる人々へ温かなホスピタリティを届けてくれました。これからも多く笑顔が生まれる場所であってほしいという願いを込めて、オオカミの旅先にこの空港を選びました。



■12月8日 月曜日 到着

・大阪城公園 天守閣（大阪市） Colorful Flowers in Blue

大阪城公園は「悠久の歴史」と「豊かな自然」と「現代の楽しみ」が融合した特別な場所です。世界中から多くの人々が訪れ、日本の魅力を発信する舞台にもなっています。オオカミが、ここを訪れる人々を笑顔で迎え、日本が大切に守り継いできた歴史や文化を静かに見守り、未来へとつなぐことを願ってオオカミの旅先としました。



*「サクヤオオカミ プロジェクト」は、大阪商工会議所の事業協力のもと、多くの企業や個人の賛同者による寄付、そして公益財団法人 関西・大阪 21 世紀協会の万博記念基金特別助成金事業として実現いたしました。

本件お問合せ先:一般社団法人万博サクヤヒメ会議

